

Les donateurs de sang récompensés

A l'occasion de son assemblée générale, l'Association des donateurs de sang bénévoles Domérat (ADSBD) a rendu hommage aux donateurs les plus assidus en leur remettant un diplôme.

C'est ainsi que vingt et une personnes ont été félicitées au premier niveau, onze pour le deuxième niveau, six pour le troisième et une au premier niveau. Après les différents discours de personnalités présentes, le président a remis la médaille de la croix de chevalier du mérite du sang à Jean-Pierre



RECONNAISSANCE Jean-Michel Humbert (*notre photo*) et Patrick Bray ont reçu la médaille de la croix de chevalier du mérite du sang pour leur implication active dans l'association.

Humbert pour sa longue implication dans l'association (45 ans) et à Patrick

Bray, secrétaire très actif de l'ADSBD. Auparavant, en présence de la nouvelle

présidente départementale des DSB, Chantal Mau-me et du maire, Marc Malbet, les différents bilans positifs ont été exposés.

La cotisation a été maintenue et un nouveau tiers du bureau a été élu. ■

BUREAU

Composition. Michel Madera, président, Christian Jouannin, vice-président, Patrick Bray, secrétaire, Renée Cor, secrétaire adjointe, Solange Madera, trésorière et Suleyman Utkaner, trésorier adjoint.